
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、常陽産業研究所 チーフエコノミスト 尾家啓

之様にお越しいただいております。卓話、非常に楽しみ

にしております。 

皆様もご存知の通り、トルコ・シリアで大地震が起き

ました。ニュースでご覧になったかと思いますが、大き

な被害を受けています。このような状況を受け、世界中

のロータリアンが支援に乗り出しています。RI 会長は現

地と連絡を取り合い、私たち第 2820 地区も支援に動き

始めたとお話が来ています。詳細連絡来ましたらまたご

報告させていただきます。 

最近コロナ感染者が非常に減少しております。政府は

3 月 13 日からマスク着用を個人の判断に委ねるとして

いますが、皆様どう感じていますか。息子の卒業式があ

ります。生徒はノーマスク、保護者はマスク着用です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 理事会報告いたします。 

l 故・星勝治会員へ記念品贈呈を承認しました。 

l 次年度委員長の名刺作成ですが、事務局にて試作し

ます。 

l ガバナー補佐輩出準備については、次回理事会にて

セクレタリーと事務局の作業ボリュームを確認い

たします。 

l グルメフェスお手伝いについては、参加可能な人は

参加で承認となりました。 

l 事務局より、常陽銀行インターネットバンキング非

常に便利ですとお礼が来ております。今後も効率化

を進めていきたいと思います。 

l 3 月 5 日茨城海岸美化プロジェクトが開催されます。

出席連絡を事務局までお願いいたします。 

l 烏帽子会は 3 月 19 日なりました。参加お待ちして

います。 

l 次週は休会です。次回は28日夜間例会となります。 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 19 名 15 名 61.29％ 12 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 会計外部卓話よろしくお願いいたします。 

池澤会長・小野瀬幹事・石川國博・鹿志村高道・ 

小笠原邦浩・荒川浩信・石川 悟・弓野博司・ 

千葉省三・須田 聡・鴨田文利・石川國博・ 

森 重彰・川村昌弘・河村秀樹・岩間智也・ 

佐藤信彦 

² 昨日、全国のコロナ感染者が 1万人を割り、8千人

まで減りました。このまま減っていってほしいで

す！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 899,000円 

 

 

プログラム 

 

米山功労者 表彰         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野瀬会員（第 1回） 

【開 催 日】令和 5年 2月 14 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】外部卓話 / 会計 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 2月 28日（火） 【プログラム】新入会員卓話 / 親睦活動委員会

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

次年度組織について  川村会長エレクト 

l 次年度組織図をお配りしました。委員長には事前に

ご連絡し確認をとりました。新入会員さんは、JC

など以前からの繋がりを考慮し任命しました。 

l 新入会員さんが多く入会いただきましたので、池澤

年度同様、楽しく過ごしていけるよう努めます。 

l どうぞよろしくお願いいたします。 

 

卓話 

会計          鴨田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日卓話をいただきます、尾家啓之様をご紹介させ

ていただきます。 

l 昭和 56年、日本銀行に入行。平成 28 年、常陽銀行

に入行し、常陽産業研究所にてチーフエコノミスト

として今日ご活躍されています。茨城キリスト教大

学客員教授も兼任されています。 

l それではよろしくお願いいたします。 

 

常陽産業研究所チーフエコノミスト   尾家啓之様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、「最近ホットな金融経済の話」として、私

の古巣であります日銀の総裁人事についてご説明

させていただきます。 

l 政府は当初、雨宮副総裁に打診をしましたが、雨宮

氏が固辞したと伝えられています。理由は 2つあり

ます。1つは、緩和政策の当事者として客観的で公

正な見直しが出来ないとのこと。2つ目は、内部昇

格を打破したいという理由だそうであります。 

l 雨宮さんは私の 2年先輩になります。らしいと言え

ばらしいのですが、難題にことごとくチャレンジし

た雨宮さんらしくない面も感じるわけであります。

恐らくここは一呼吸置いてということだと思いま

すが、真相は本人にしか分かりません。 

l 新人事案は、本日国会に提出されます。 

l 総裁候補者である植田和男さんですが、金融政策論

の日本での第一人者です。経歴が面白く、東大数学

科を卒業後、経済学部に学士入学しました。東大大

学院に進み、MITの博士課程を進みます。その時の

恩師が金融政策論で世界的な権威スタンレー・フィ

ッシャー氏です。その後、東大に戻り教鞭をとりま

す。そして、非常に若い 46 歳で審議委員として日

銀に来られました。現在は、東大名誉教授兼共立女

子大学教授をしています。バランスの取れた言動に

定評があります。 

l 副総裁候補の氷見野良三さんは、前金融庁長官です。

語学に堪能な上、東西の個展や美術にも精通してい

ます。 

l もう 1人の副総裁候補、内田眞一さんは現在、日銀

の筆頭理事です。元々リーガル出身で、黒田日銀を

雨宮氏と二人三脚で支えたと言われています。私も

一緒に仕事したことがありますが、対外的な説明が

非常にうまいです。日銀の組織をしっかり束ねてい

ける人だと思います。 

l これからの執行部の最大の使命は、金融政策運営の

枠組みを正常化することです。黒田 10 年間の解き

ほぐしを慎重にしていく必要があります。 

l 執行部がやらなくてはいけないことを資料にまと

めましたので、ご覧いただけたらと思います。 

l 最近の物価情勢についても資料に記載しました。ぜ

ひご覧ください。 

l ご清聴誠にありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


